

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 3. Juni 2017

Rickenbach: Fussgänger angefahren – (Zeugenaufruf)

Am Freitagabend kollidierte in Rickenbach ein unbekannter Automobilist mit einem Fussgänger im Bereich eines Fussgängerstreifens. Anschliessend entfernte er sich vom Unfallort. Der Fussgänger wurde dabei leicht verletzt. Die Polizei sucht Zeugen.

Auf der Solothurnerstrasse in Rickenbach kam es am Freitag, 2. Juni 2017, gegen 18.25 Uhr zu einer Kollision zwischen einem Auto und einem Fussgänger. Ein Mann beabsichtigte auf Höhe der Bushaltestelle «Dorf Rickenbach» die Strasse korrekt auf dem Fussgängerstreifen – von der nördlichen auf die südliche Seite – zu überqueren. Nach ersten Erkenntnissen wurde er dabei kurz vor der Verkehrs-schutzinsel in der Fahrbahnmitte von einem unbekanntem Automobilist erfasst. Der dunkle Personenwagen war von Wangen bei Olten in Richtung Hägendorf unterwegs und erfasste den Fussgänger mit der linken vorderen Stossstange, so dass er zu Fall kam und sich dabei leicht verletzte. Der Automobilist entfernte sich ohne Angaben von sich bekannt zu geben vom Unfallort.

Personen, die Angaben zum Vorfall oder zum Lenker des dunklen Personenwagens machen können, sind gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Egerkingen in Verbindung zu setzen (Telefon 062 387 70 51).

Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)